



FAISONS CONNAISSANCE

avec **Safia Fakim** (du CA de CAH)



Safia Fakim raconte: «J'avais travaillé à CAH durant l'été 2016, alors que je terminais mon baccalauréat, et j'avais adoré. J'assistais dans l'organisation d'activités qui m'ont permis de mieux faire connaissance avec les clients. Née à l'Île Maurice, j'ai eu la surprise de découvrir plusieurs Mauriciens parmi les habitants de PSL qui me rappelaient mes chers grands-parents. Quand j'ai su que CAH cherchait de nouveaux administrateurs, j'ai sauté sur l'occasion de retrouver la 'famille'.»

«Bien que munie d'une maîtrise en santé publique de l'université Western et travaillant présentement au Ministère des affaires francophones, ma plus grande contribution au CA est d'avoir travaillé à CAH. À mes yeux, les clients ont un visage.»

«En faisant parti du CA, j'apprends comment fonctionnent la gouvernance et les finances d'un organisme comme CAH. Et, surtout, combien les décisions du CA ont un impact sur la vie des personnes âgées francophones, à Place Saint-Laurent et en communauté.»